

Resumen de la Asamblea Extraordinaria celebrada con motivo del anuncio de los impagos

Estimados Compañeros:

Os informamos de que alrededor de 220 colegiados asistieron ayer a la Asamblea General Extraordinaria y Urgente celebrada en la sede de Paterna, convocada por el MICOF ante la grave situación generada por el anuncio del posible impago de la factura farmacéutica correspondiente al mes de mayo por parte de la Administración sanitaria.

Durante la Asamblea, el presidente del MICOF, Jaime Giner, explicó con detalle el origen de esta crisis, así como la posición oficial trasladada por las Consellerías de Sanidad y Hacienda: que, sin la aprobación de un FLA extraordinario por parte del Ministerio de Hacienda, no se podrá abonar ninguna factura ni a farmacias ni a otros proveedores. Por este motivo se ha solicitado de forma urgente una reunión con la vicepresidenta segunda y ministra de Hacienda y con la ministra de Sanidad para clarificar la situación y buscar soluciones para esta situación tan crítica para las farmacias dado que, en el mejor de los escenarios, los pagos podrían efectuarse el próximo 30 de julio; de no ser así, el retraso se podría extender hasta finales de septiembre.

En este contexto, se subrayó la falta de garantías reales por parte de la Administración y la necesidad de actuar con firmeza y unidad para defender el modelo asistencial farmacéutico. Desde el momento en que se conoció la situación, el MICOF ha mantenido una actividad institucional incesante, activando una batería de medidas tanto a nivel autonómico como estatal.

Durante la intervención, se detallaron las acciones realizadas por parte del MICOF y en colaboración con el COF de Alicante y el COF de Castellón a través del Consell Valencià de Col·legis de Farmacèutics (CVCF).

En cuanto a **reuniones**, hasta la fecha se han celebrado las siguientes:

- Reunión con la Conselleria de Sanidad
- Convocatoria y reunión del Gabinete de Crisis del MICOF
- Reunión de presidentes del CVCF
- Reunión de Junta de Gobierno del MICOF.
- Reunión con la Conselleria de Hacienda
- Pleno del CVCF

T 963 922 000 · F 963 912 727

Conde de Montornés 7. 46003 Valencia

www.micof.es



- Asamblea Extraordinaria del MICOF

En lo referente a **Comunicación Colegial** se ha informado del envío de cinco circulares, dos de ellas en colaboración con los otros dos COF de la Comunitat, entre las que figuraba la convocatoria de esta Asamblea, que se ha celebrado simultáneamente en los otros dos Colegios. También se ha informado del Comunicado de prensa que se envió desde el CVCF el 25 de junio y de la repercusión mediática que supera al centenar de apariciones en medios de comunicación y redes sociales.

Al mismo tiempo, se ha comunicado a los asistentes la creación de un [apartado en la web colegial](#) con información sobre esta situación para atender cualquier demanda de información por parte de los colegiados y resolver posibles dudas al respecto.

Tras exponer las medidas recogidas en las 120 propuestas que llegaron al MICOF y escuchar a todos los colegiados que decidieron intervenir y exponer su opinión hoy el Consell Valencià de Col·legis de Farmacèutics se ha reunido a primera hora de la mañana para analizar las Asambleas y establecer las medidas, conjuntas, que se llevarán a votación por los colegiados en una nueva asamblea que se convocará a lo largo de hoy para el 1 de julio, entre las que se incluyen cartelería y acciones más contundentes como posibles paros o cierres o emprender acciones legales.

Desde el MICOF queremos dejar claro que tomaremos todas las medidas que sean necesarias y actuaremos con la máxima contundencia y acorde a las decisiones que tome la Asamblea. No se va a permitir que se ponga en riesgo ni la viabilidad de las farmacias ni el modelo de atención farmacéutica a la ciudadanía. El Colegio está al lado de todos y cada uno de sus colegiados y defenderá firmemente sus derechos y el futuro de la profesión.

Os iremos informando de las novedades que vayan surgiendo, el MICOF continúa trabajando con responsabilidad, transparencia y determinación. La implicación y unidad de todos los colegiados es hoy más necesaria que nunca para defender nuestro modelo farmacéutico y garantizar su viabilidad.

EL PRESIDENTE
Jaime Giner Martínez